
代理　副会長　野 田 和 正会 長 挨 拶

じっとして居ても汗ばむ陽気
の中での例会ですが、出席いただ
きましてありがとうございます。
今日は山下会長が所用でお休

みですので、私が代って挨拶を
させて頂きます。

先日、七月には今までに無かった強い台風八
号が日本列島を直撃しました。沖縄、宮古島地
方で大変な被害を受けてしまいました。この地
方の方は毎年何回もの台風の通り道になってい
ますので、小さな台風は慣れっこになって居ら
れるのですが、今回は、台風で初めての特別警
報も発令された強い台風でした。この地方の方
は備えがしっかりしていますので、人災は思っ
たより少なかった様です。少しでも早くの復旧
を願うばかりです。
梅雨の時期に関東でヒョウが降ったりと、世

界中で異常気象が起きています。自然の力に対
し無力に近い人間は、なすすべも無く、通り過
ぎるのを見守るばかりです。この地方では、空
梅雨で、少しは雨も降らないと、と身勝手な思
いが出てきてしまいます。
少し話が変わりますが、三菱ケミカルホール

ディング社長の小林喜光さんの座右の銘は「宿

「それでこそロータリー」

ソングリーダー　住 川 誠 一唱 和

副会長　野 田 和 正点 鐘

ロータリー意識高揚月間（地区特別月間）
2014年７月16日　第１４５６回　例 会

会場：名鉄グランドホテル

　　司　　　会　　会場委員長　冨 田 昭 雄

命に耐え、運命と戯れ、使命に生きる」との事
です。私、凡人ではなかなかこう格好良くは生
きられません。雨が少なければ少しは雨が降っ
た方がいい、雨が多いと雨が多くてうっとおし
いなぁ！！と身勝手な事ばかり考え、なかなか
ポジティブに生きられませんが…。せめて周り
の人、友達との人間関係を良くして少しでも楽
しく人生を送りたいと願っています。
私が三十五歳くらいの時に、ある人生学の先

生に出会い、その時に教わった一つの教えに
「四分六で六を我慢して五分五分と思え」と教
わりましたが、その時はなかなか理解する事が
出来ませんでした。四十歳を過ぎ、厄年に近づ
いた頃に、体力が少し衰え、人の力を借りなけ
ればならなくなって、その教えが少しづつ理解
出来る様になりました。
実行できるようになったのは、なんと五十歳

位になった頃からでした。その結果、周りの人
との人間関係、友達との人間関係、すべての人
間関係が好転してゆきました。「六」も我慢して

本日のお知らせ　　（７月23日）

ＡＢブロック会議（17:30 ～）
ＩＤＭ親睦夜間例会（18:30 ～）

場所／名鉄グランドホテル

担当／親睦委員会、会場委員会

（1457回）

次回のお知らせ　　（７月30日）

卓話：北名古屋市部長
第２回定例理事会（13:40 ～）

場所／北名古屋市商工会館

担当／会員増強委員会

（1458回）
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《 第1456例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

５名
11,000円

148,000円

１．第１回地区国際奉仕委員長会議開催の案内
　　日　時／８月１日（金）　15:00受付
　　会　場／名鉄グランドホテル11階
　　登録費／ 10,000円
　　※辻国際奉仕委員長　７/25までに返事
２．国際ロータリー日本事務局より「例会休会

に関する規定」通知が届きました。
３．クラブ奉仕委員長鈴木君より
　　ＡＢブロック会議
　　会場：名鉄グランドホテル
　　７/23例会前にて会議開催
４．2015年ロータリー国際大会（ブラジル・サン

パウロ）開催日程の変更
　　６月６日（土）～６月９日（火）に変更
５．職業奉仕委員会松尾委員長
　　職場例会の会場の報告をお願いします。

平岩君　硫黄島へ慰霊に行ってお参りしまし
た。皆様のお心を添えて献花、献酒してまい
りました。

野田君　お暑うございます。今日は会長代理を
させて頂きます。よろしくお願い致します。

今村君　７月23日夜、楽しみにしております。
魚住君　暑い日が続きます。健康にはご留意く
ださい。

住川君　暑い日が続きます。
　この秋は　雨か嵐か　知らねども
　　　　今日のつとめの　田の草をとる

委員長　住 川 誠 一ニコボックス

委員長　尾 関 正 美出 席 報 告

幹　事　片 山 　 進幹 事 報 告

会員数：31名 出席数：23名 出席率：88.46％
第1454回（前々回）　修正出席率：96.29％
〈メーキャップ〉竹本君

五分五分なんてばかげた事と思っていた自分に
も、大変な時に力を貸してもらえる事のありが
たさを感ずる事が多くなるにつれ、少しづつ自
分も実行に移せる様になり、思いやりのキャッ
チボールが周りの人との人間関係を良くし、会
社経営にも良い結果がもたらされる様になりま
した。
歳と共に教えて頂ける人が少なくなり本をよ

く読むようにしています。加藤諦三さんの書か
れた「やさしい人」の本の中で「幸せになるため
には……社会的に成功するための努力をするよ
りも、やさしい人になる努力をするほうが、は
るかに有効である。やさしい人は人間関係も良
くなるでしょう。人の幸せ、不幸は、周りの人
との関係に左右されている場合が多いと思いま
す。本当の優しさは“相手の幸せ”を考えた厳
しさや、強さが必要と思います。社会的に成功
を目指すのなら、優しい気持ちを持って、人の
幸せに貢献する事を追及していけたら良いので
はないでしょうか。」とこの本の中で諦三さん
は説いておられます。本当に「六」を我慢出来
ているかは相手次第だと思います。相手の心を
少しでも多く理解し、「四分六」の法則で努力し
て行けば、より良い人生を過ごせる気がしま
す。この事はロータリーの真髄にも少し触れら
れるような気もします。
面白味のない話しでしたが、会長代理の挨拶

とさせて頂きます。ありがとうございました。

委員長就任挨拶

クリングス・ザビーネさんから
メールが届きました！

熊澤会長・会員の皆様。お久しぶりです。お変わり
ございませんでしょうか。先日、貴クラブの３月19日
のWeekly Report、４月のガバナー月信及び地区大
会記録誌をいただきました。ロータリアンの皆様と
過ごした大切な時間の記念品として大事に保管しま
す。どうもありがとうございました。

ドイツに帰国してもう３ヶ月になります。家族と友
達に再会でき、とても嬉しいです。でも日本にも大切
な友達と仲間ができましたので、日本にも是非また
行きたいと思います。デュッセルドルフ大学での日本
語教師の仕事も微力ながら頑張っております。

梅雨冷えの肌寒い日もありますので、体調をくず
されませんようお元気でお過ごしください。今後と
も、どうぞ宜しくお願いいたします。

クリングス　ザビーネ

クラブ奉仕委員長
鈴木雅貴君

会員増強委員長
沖野　満君

出席委員長
尾関正美君

会場委員長
冨田昭雄君

親睦活動委員長
堀尾明史君

ニコボックス委員長
住川誠一君
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